



CONCIERTO FIN DE CURSO HIJAR - 2021

ORQUESTA LAUDISTICA MUNICIPAL
HIJAR



ORGANIZA ESTE ACTO:

**AYUNTAMIENTO DE HIJAR
ORQUESTA LAUDISTICA DE HIJAR**

Con la Colaboración de:



DIA: SÁBADO , 19 DE JUNIO 2021

HORA: 19'30 Horas

LUGAR: Plaza de la Villa

(Visítanos en FACEBOOK)

**Página:
ORQUESTAS LAUDISTICAS DE HIJAR, SÁSTAGO Y ESCATRÓN**

“PUNTO, PANDEMIA Y APARTE”.

Normalmente cuando llegan estas fechas, siempre pienso que parece que fué “ayer” cuando empezamos los ensayos y las clases, y que parece que nos faltan un par de semanas para ir mejor preparados. Pero en esta ocasión no es así, es más parece que han pasado un montón de años desde la última vez que nos juntamos.

La verdad es que hemos empezado este curso muy pocas personas, separados, en locales grandes, con miedos, con mascarillas, con olor a lejía y desinfectante, ... todo como muy frío e impersonal. La música que salía de nuestros instrumentos sonaba rara, hueca, distante, faltaba algo . Estábamos tan acostumbrados a ser familia numerosa que se nos ha hecho todo como muy grande y extraño.

A pesar de empezar el curso muy pocas personas, si que me gustaría poner en valor y agradecer tanto al Ayuntamiento de Híjar, como al de Sástago y al de Escatrón, el esfuerzo, la confianza y la generosidad para empezar con la actividad. Eran momentos complicados y todo lo que había costado muchos años construir se podía perder para siempre en un momento. Mil gracias de mi parte y de la de todos los componentes por apoyar la actividad y por empezar.

Pero después de pasar este período tan difícil que hemos pasado, aún me queda humor para sacar algo positivo de aquel confinamiento y aislamiento social que vivimos. Si tuviera que destacar algo, es que la gente ha podido ver como los malos momentos con música se pasan mejor.

Que los músicos parece que sabían que mientras los sanitarios se dejaban la piel por la salud física de todos nosotros (y sobre todo la de nuestros mayores), alguien tenía que encargarse de cuidar el “alma” y mantener la cabeza alejada de pensamientos negativos. Así fue como se llenaron los balcones y ventanas, las redes, los grupos de whatsapp de música y de músicos intentando hacer un poco más llevadera aquella situación.

Y ahora (por fin) llega el día que volvemos a sacar la música a pasear, pero esta vez a los escenarios, a la calle, a las plazas. No deja de ser un reto como lo ha sido siempre pero es que este año no es como los de siempre. Se palpa el nerviosismo, la inquietud, la duda, pero yo estoy convencido que los músicos darán todo lo que llevan dentro (como siempre), y que la gente sabrá arropar a sus vecinos músicos en este momento porque ahora os necesitan para saber que su labor sigue siendo importante en vuestros pueblos.

Y solo me cabe añadir un pero a todo lo anteriormente dicho, y es el ver el hueco o la silla vacía de algunos familiares, amigos, vecinos, que no podrán estar con nosotros, porque un bicho pequeñísimo, que se mueve por el aire se ha encargado de quitarnos a algún que otro ser querido, Espero que la música se propague de la misma forma y pueda llegar a todos ellos.

Y a todos los que hoy estáis aquí, pues agradeceremos de corazón vuestra asistencia y vuestra gratitud. Esperemos sea así por muchos años y sin interrupciones.

Angel Marín Polo
Director de las Orquestas

PROGRAMA MUSICAL

- 01.- LA ENTRADA Q. Esquembre
- 02.- LA BELLA LOLA (Habanera) Popular
- 03.- EN LAS CUEVAS DE ALBAICIN F. Collado
- 04.- ELLA J. Alfredo Dominguez
- 05.- I HAVE A DREAM Abba
- 06.- LAS ESPIGADORAS J. Guerrero
- 07.- LA BELLA CIAO Popular Italiana
- 08.- ROSAMUNDA (Ballet nº. 2) F.Schubert
- 09.- MAZURKA DE LAS SOMBRILLAS Moreno Torroba
- 10.- LA CAÑICERA G. Cunchillos

Director: Angel Marín Polo